

**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN  
DENGAN MENGGUNAKAN MYOB ACCOUNTING V.15  
PADA TOKO ANDALAS OIL & PARTS**

**TUGAS AKHIR**

*Diajukan untuk memenuhi sebagai persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya  
pada Jurusan Akuntansi Politeknik Universitas Andalas*



**Diajukan Oleh:**

**YANDRI SETTIA**  
**05 087 008**



**JURUSAN AKUNTANSI  
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2009**

No. Alumni Universitas	Yandri Setia	No. Alumni Fakultas
a). Tempat/Tgl. Lahir: Kubang Tungkek 24 Januari 1985 b). Nama Orang Tua: Hasrul (Alm) dan Yusnidar c). Fakultas: Politeknik d). Jurusan: Akuntansi e). No. BP. 05087008 f). Tanggal Lulus: 21 Juli 2009 g). Predikat Lulus: h). IPK: 2,98 i). Lama Studi: 3 Tahun 11 Bulan j). Alamat Orang Tua: Payakumbuh		

**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN DENGAN MENGGUNAKAN MYOB ACCOUNTING V.15 PADA TOKO ANDALAS OIL & PARTS**





Tugas Akhir D III oleh Yandri Setia  
 Pembimbing 1. Novrina Chandra, SE. MM. Ak 2. Zalida Afni, M.Ak.Ak

**ABSTRAK**

Perkembangan teknologi saat ini telah mempengaruhi dunia usaha, diantaranya adalah penggunaan system komputerisasi dalam memcatat transaksi yang terjadi pada perusahaan. Banyak program komputer yang dapat digunakan dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan, diantaranya adalah MYOB Accounting V.15. Toko Andalas Oil & Parts merupakan perusahaan dagang yang bergerak di bidang penjualan spareparts mobil. Selama melakukan kegiatan usahanya, perusahaan ini telah melakukan pencatatan akuntansi dan pembuatan laporan keuangan secara manual, tetapi tidak sesuai dengan standar yang berlaku. Studi kasus dalam tugas ini adalah penyusunan laporan keuangan Toko Andalas Oil & Parts dengan menggunakan MYOB Accounting V. 15, karna dengan menggunakan program MYOB Accounting Perusahaan lebih mudah menyusun laporan keuangan dan waktu yang diperlukan juga sedikit, serta mampu menampung transaksi hingga milyaran rupiah dan menghasilkan laporan keuangan yang akurat dan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku.

Tugas Akhir telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 21 Juli 2009.

Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Tanda Tangan	1 	2 	3 	4 
Nama Terang	Reno Fitri Mutia, Msi.AK	Yossi Septiani, SE.M.ACC. Ak	Eliyanora, SE.M.Ak.Ak	Novrina Chandra, SE.MM.Ak

Mengetahui:

Ketua Jurusan Nurul Fauzi, SE.MM.Ak  
 Nama



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas Andalas dan mendapat Nomor Alumnus:

Nomor Alumni Fakultas	Nama	Petugas Fakultas/Universitas Tanda Tangan
Nomor Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan

## BAB I PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang Pemilihan Judul

Setiap perusahaan selalu mengorientasikan kegiatannya pada pencapaian laba yang tinggi untuk mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan dan melakukan pengembangan usaha. Setiap perusahaan akan selalu melakukan pencatatan terhadap kegiatan yang terjadi di dalam perusahaan untuk menyusun laporan keuangan yang digunakan oleh pihak-pihak yang berkepentingan.

Laporan keuangan merupakan salah satu alat yang digunakan untuk mengkomunikasikan informasi keuangan perusahaan pada pihak pengguna laporan keuangan, baik pihak intern maupun pihak ekstern. Laporan keuangan ini merupakan hasil akhir dari proses akuntansi, yang dimulai dari pencatatan, pengolahan data, dan akhirnya menghasilkan laporan keuangan. Menurut Ikatan Akuntansi Indonesia tujuan laporan keuangan adalah:

“Untuk memberikan informasi keuangan tentang posisi keuangan. Kinerja dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan keuangan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta menunjukkan pertanggungjawaban manajemen atas pengguna sumber-sumber daya yang dipercayakan pada mereka”.  
(Ikatan Akuntansi Indonesia, 2002. Hal 1-2)

Seiring dengan perkembangan teknologi yang semakin meningkat, terutama di bidang informasi dan komunikasi selalu membawa berbagai pengaruh terhadap kegiatan bisnis. Salah satu dampak dari perkembangan teknologi dalam proses pekerjaan adalah penggunaan komputer oleh banyak orang dari berbagai kalangan.

Banyak perusahaan melakukan pencatatan akuntansi secara manual. Oleh karena itu, banyak software yang digunakan untuk mencatat laporan keuangan yang lebih mudah dan pengerjaannya lebih cepat, teliti dan akurat.

Ada tiga keuntungan pengendalian intern akuntansi yang terkomputerisasi dibandingkan dengan sistem manual. Sistem pengendalian intern menurut Mulyadi (2001, 81) yaitu: karena ketelitian dan kecepatan pengolahan data dengan komputer, lebih sedikit diperlukan cek silang terutama yang menyangkut perhitungan dalam pengolahan data akuntansi, komputer, sehingga pembagian tanggungjawab fungsional dalam pelaksanaan transaksi dapat dikurangi.

Untuk perusahaan menengah ke bawah, penerapan pembukuan dengan melakukan pencatatan dengan menggunakan program komputer masih jarang dilakukan karena membutuhkan biaya yang besar dan membutuhkan tenaga yang ahli dalam menggunakan program tersebut. Kebanyakan perusahaan menengah kebawah yang telah melakukan pencatatan dengan menggunakan komputerisasi hanya menggunakan program *Microsoft Excel*, namun program ini masih sangat sulit untuk dilakukan.

Salah satu program lain yang dapat menyajikan laporan keuangan secara langsung setelah pencatatan transaksi dilakukan adalah menggunakan program *MYOB Accounting V.15*. Dengan menggunakan program ini perusahaan dapat menyajikan laporan keuangan yang lengkap dan akurat.

Toko Andalas Oil & Parts merupakan salah satu badan usaha yang bergerak di bidang penjualan oli dan sparepart mobil. Saat pencatatan kegiatan-kegiatan akuntansinya dilakukan secara manual dan telah menyusun neraca, laporan laba/rugi

## BAB V PENUTUP

### 5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan analisa yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya mengenai MYOB *Accounting* dan aplikasinya pada Toko Andalas Oil dan Parts, maka dapat disimpulkan:

1. Toko Andalas Oil dan Parts merupakan perusahaan dagang yang bergerak dalam bidang penjualan sparepart mobil. Perusahaan ini mulai beroperasi pada tahun 2000, struktur organisasi perusahaan ini berbentuk garis atau lini yang sangat sederhana.
2. Dalam penyusunan laporan keuangan, perusahaan ini belum menyusun laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum.
3. Program *MYOB Accounting* merupakan salah satu program yang dapat digunakan dalam melakukan penyusunan laporan keuangan perusahaan.

### 5.2 SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis menyarankan:

1. Sebaiknya perusahaan melengkapi catatan akuntansinya secara baik dan benar sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum, karena sangat berguna dalam pengambilan keputusan oleh pemilik di masa yang akan datang dan dalam menilai kinerja perusahaan.

## DAFTAR PUSTAKA

- Arifin, Johar. 2000. *Trik Akuntansi Dengan Dac Easy Accounting & MYOB Accounting*. Jakarta: PT. Elek Media Komputindo.
- Baridwan, Zaki. 2000. *Intermediet Accounting*. BPFE. Yogyakarta: Fakultas Ekonomi UGM.
- Budileksmana. (2008). *Siklus Akuntansi Berbasis Komputer*. Ditelusuri 15 Juni 2008. [www.google.com](http://www.google.com).
- Endrawati. 2006. *Komputer Akuntansi MYOB Accounting*. Padang.
- Harahap, Sofyan Syafri. 1993. *Teori Akuntansi*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Hidayat Syarief. 2007. *MYOB Accounting Premier*. Bandung: Informatika Bandung.
- Ikatan Akuntansi Indonesia. 2004. *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat.
- Mahmudi Ali. 2005. *MYOB Accounting Premier*. Jakarta: PT. Grasindo.
- Ong Albertus. 2002. *Menguasai MYOB*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Soemarso S.R. 2002. *Akuntansi Suatu Pengantar*. Jakarta : Salemba Empat.